



„Altmeister“ Rudi Grabher und seine personalisierte Siegggarantie Susanne Ratz führten die Bregenzner Mädchen zum Erfolg.



Fotos: Dietmar Stiplovsek

Volleyballmädchen bejubeln Riesenerfolg

BG Bregenz Blumenstraße schenkte ihrem Trainer Rudi Grabher zum Abschied den Sieg bei den Bundesmeisterschaften in Dornbirn.

In wenigen Tagen feiert Rudi Grabher – Ex-Lehrer des BG Blumenstraße – seinen 70. Geburtstag. Mit einem Gläschen Wein angestoßen hat die Volleyball-Legende aber schon gestern. Denn seine Mädchen schenkten Grabher einen souveränen 3:1-Finalsieg gegen Bad Radkersburg, es war sein letztes Turnier als Betreuer! Die Steirer waren von vielen Experten höher eingeschätzt worden. Was die Fachleute freilich nicht wussten: Grabher hatte die personalisierte Erfolgsgarantie an seiner Seite: Susanne Ratz, die zweite Betreuerin der Bregenzner Mädchen, hat bei Bundesmeisterschaften noch nie ein Endspiel verloren. Da konnte also gar nichts schiefgehen. Auch aus

einem anderen Grund: Denn die Ballsporthalle in Dornbirn war zum Bersten voll, die Unterstützung für die Vorarlberger Mädchen einfach riesig. Mit ihrem Erfolg machten die Bregenznerinnen das Finale zu einem Volleyballfest par excellence. Und man sah während des Spiels so manchen nervös herumlaufen, von dem man das nicht gewohnt ist. Wie den Verbandspräsidenten Sascha Kulasevic, den „Schulsportmacher“ Christoph Neyer oder den Spielerinnenvater Wolfgang Hinteregger. Weit weniger nervös waren die Spielerinnen. Zwei davon kegelten sich die Daumen aus, bissen aber bis zum letzten Ball durch und holten sich einen hochverdienten Heimsieg. Für die Bregenz-

ner Angreiferin Soraya Kwakpovwe war dies aber nicht der letzte Auftritt auf Bundesebene. Ab 25. Mai gibt die Oboistin beim „prima la musica“-Bundeswettbewerb in Klagenfurt ihre musikalischen Künste zum Besten. Da scheint ein echtes Multitalent heranzuwachsen. **Elfred Faisst**



Multitalent Soraya Kwakpovwe spielte verletzt durch.

Nach getaner Arbeit feierten die Siegerinnen und ihre Eltern den Titel bei den Bundesmeisterschaften in Dornbirn mit einer herhaften Pizza im Scarpetta.



Foto: bg blumenstraße